

## ETC2.0車載器に対する 大口・多頻度割引の割引率変更

平成29年1月以降よりETC2.0車載器搭載車両の利用者に対する、ETCコーポレートカード大口・多頻度割引における車両単位割引の最大割引率が10%拡充する措置が平成30年3月31日まで実施されていました。平成30年2月1日に平成29年度国土交通省道路関係補正予算が成立し、平成31年3月末までさらに1年間、延長されることになりました。ただし、適用対象は自動車運送事業者の労働生産性向上や働き方改善を図るため事業用車両のみとなり、その他のETC2.0車載器搭載車両については経過措置として一定期間継続となります。経過措置の終了時期などの詳細については未定ですが、NEXCOより発表があり次第お知らせいたします。

### 車両単位割引

自動車1台ごとの1ヶ月の 高速国道・一般有料道路のご利用額	割引率
5,000円を超える部分	10% (20%)
10,000円を超える部分	20% (30%)
30,000円を超える部分	30% (40%)

( ) 内はETC2.0車載器を使用する事業用車両に限り適用されます。

※ 道路運送車両法（昭和26年法律第185号）第58条に定める自動車車検証において道路運送車両法施行規則（昭和26年運輸省令第74号）第35条の3第1項第13号について事業用と区別、又は道路運送車両法施行規則第63条の2に定める軽自動車届出済証において事業用と区別されているETC2.0車載器搭載車両。

## 平成30年4月1日より 近畿圏の新たな高速道路料金について

平成29年6月3日より走行距離に応じた対距離料金へ移行しましたが、4月1日より新たに南阪奈有料道路・堺泉北有料道路が大阪府道路公社からNEXCO西日本に移管され、5車種区分の対距離料金に移行されました。また、4月1日より近畿道等において、ETCフリーフローアンテナまたは料金所の出口でETC対距離料金の案内が開始となります。

### 今月のプレゼント 春を愉しむ 厳選ワインセット (5名様)



株式会社 広島三次ワイナリー  
様々なワインコンクールで  
数々の賞を受賞

Japan Wine Challenge  
Japan Wine Competition  
フェミニナーズ世界ワインコンクール  
Asian Wine Review  
広島県三次市東酒屋町10445番地の3  
tel 0824-64-0200  
http://www.miyoshi-winery.co.jp/  
ビジネスネット協同組合の組員様です

霧里ワイン  
辛口(赤) 720ml アルコール分/13%  
フレッシュで若々しい果実味と心地よい  
タンニンが溶け込んだ赤ワイン。

ご応募はこちら  
<http://zen-syou-ren.jp>



または

FAX  
079-295-6168

以下の内容をご記入の上お送りください。

- ①全商連だより4月号プレゼント
- ②会社名 ③担当者名 ④電話番号
- ⑤メールアドレス ⑥郵便番号 ⑦住所

御社の商品やサービスを「全商連だより」で紹介しませんか?  
自社PRを兼ねて、プレゼントを協賛いただける組合員様を募集しております。

全商連だより制作係窓口 0258-27-0250

# 全商連だより

4月号  
2018

## 第9回 外国人技能実習生 作文コンクール

### 《表彰式開催》

第9回目となる「外国人技能実習生作文コンクール表彰式」が平成30年3月14日、兵庫県姫路市の「ホテル日航姫路」にて執り行われました。

この作文コンクールは、全商連加盟組合が手掛ける「外国人技能実習生受入事業」のイベントとして毎年開催されています。各組合では、日本語勉強会を随時開催するなど、外国人技能実習生（以下「実習生」）の日本語能力を向上させ、実習をより実り多いものにすること、テーマについて真剣に考えることによって日本の文化に触れ、受入企業様と、より強固なリレーションシップが築けるようになればという趣旨のもと、作文コンクールが実施されています。

コンクールでは、全国から277作品の応募が集まりました。その中から、城西国際大学で日本語教育などの科目を担当する高見澤孟大学院特任教授による厳正な審査を経て、最優秀賞1作品、優秀賞2作品が選出されました。惜しくも入賞をのがしたものの優秀な作品も多く、協賛いただきました姫路市文化国際交流財団、姫路大手前ライオンズクラブ、姫路さくらライオンズクラブより「姫路市文化国際交流財団賞」1作品、「姫路大手前ライオンズクラブ賞」3作品、「姫路さくらライオンズクラブ賞」3作品を合わせた全10作品が選出されました。作文コンクールの採点方法は、「文法の正確さ、用語の適切さに50点」「テーマ、構文の構成に50点」の計100点満点で採点されております。

くらライオンズクラブより「姫路市文化国際交流財団賞」1作品、「姫路大手前ライオンズクラブ賞」3作品、「姫路さくらライオンズクラブ賞」3作品を合わせた全10作品が選出されました。作文コンクールの採点方法は、「文法の正確さ、用語の適切さに50点」「テーマ、構文の構成に50点」の計100点満点で採点されております。



優秀賞  
ゴー テイズンさん  
(代理: 協同組合エヌ・ティー・アイ 佐藤氏)

優秀賞  
ウインストエさん

最優秀賞  
ファムトワイチャンさん

### 受賞者一覧

#### 最優秀賞

ファム トワイ チャン	日本での着物体験	ベトナム	経営ビジネス協同組合	IDECA 株式会社 滝野事業所
-------------	----------	------	------------	------------------

#### 優秀賞

ウインストエ	温かい心	ミヤンマー	協同組合エヌ・ティー・アイ	山和建設 株式会社
ゴー テイズン	私の見つけた日本	ベトナム	協同組合エヌ・ティー・アイ	株式会社 肉好

#### 姫路市文化国際交流財団賞

ゴー ティルエン	日本に来て学んだこと	ベトナム	経営ビジネス協同組合	IDECA ロジスティクスサービス 株式会社
----------	------------	------	------------	------------------------

#### 姫路大手前ライオンズクラブ賞

ファムトワタオ	日本語作文コンクールについて	ベトナム	経営ビジネス協同組合	IDECA ロジスティクスサービス 株式会社
ファムフォントワリーン	日本人のやさしい心	ベトナム	経営ビジネス協同組合	IDECA 株式会社 福崎事業所
ゲエンティカインチー	私のかぞく	ベトナム	経営ビジネス協同組合	株式会社 神戸リネン

#### 姫路さくらライオンズクラブ賞

レー ティカムト	両親へ	ベトナム	経営ビジネス協同組合	IDECA 株式会社
レー ティクエン	私の目標と夢	ベトナム	協同組合エヌ・ティー・アイ	サンケータリング 株式会社
クーティハイ	わたしのあたらしい生活	ベトナム	経営ビジネス協同組合	まねき食品 株式会社

## 高見澤特任教授による講評

審査していただいた高見澤特任教授からは、「9回連続審査をさせていただいておりますが、ここ最近一番びっくりしていることは、実習生達の作文能力が非常に高まってきていることです。誰を最優秀賞、優秀賞へ選出するか大変難しいことでしたが決めさせていただきました。

## 最優秀賞・優秀賞 計3作品全文掲載

※外国人技能実習生の日本語習得レベルの高さや、実習生の努力を感じて頂くために誤字・脱字・表現方法の誤りなど一部を除きましてそのまま掲載しております。



### 「日本での着物体験」

今年で、実習生として日本にいるのは最後になります。あと数か月ですから、日本で最後のお正月のふんいきを味わいたくてお正月に京都の清水寺へ行って着物を着ました。初めて着物を着て、そのみりょくに引かれてしまいました。

着物と言えば、日本の伝統的な服です。美しいですが、ベトナムの民族衣装アオザイに比べると、自分で着るのがとてもむずかしいです。誰かに手伝ってもらわないと着れません。着物をきたら、動きにくくなります。簡単ではなかったですが、着てみて本当にすば

らしかったと思います。

清水寺の前の坂に沿って散歩したとき、着物を着た私を見て、日本人がうれしそうな顔をしてくれて、それから「着物が似合います」や「日本人みたいです」と言ってくれました。すごくうれしかったです。お正月ですから、着物を着て歩いている外国人もすごく多かったです。誰もが美しくて、ずっと見ていました。

この体験はとてもいい思い出になりました。いつかまた着たいと思います。

ファム トゥイ チャン  
PHAM THUY TRANG (ベトナム)

配属先企業 IDEC 株式会社 滝野事業所  
受入れ組合 経営ビジネス協同組合



### 「私の見つけた日本」

誰でも自分の夢と趣味がありますね。高校の卒業後、私も自分の夢をきちんとと考えました。日本語教師になるのが夢です。私は決して夢をあきらめませんでした。日本で自分の夢を叶えます。もう一つめ理由は新しい環境で勉強したいからです。偉大なことを成し遂げる為には、行動するだけでなく、夢を持ち、計画を立てることでなくてはなりません。

もう二年終りました。仕事とか、生活とか、だんだん慣れてきました。日本語も少し上手になって、周りの日本人とも親しく交流できるようになってきました。夢を叶えるために、毎日一所懸命勉強しています。日本語を練習するべく日本のニュースを見て、天気予報を聞いています。何度も聞いているうちに新しい言葉を覚えました。忘れる前に、ノートにメモします。今年は、日本語能力試験のN3を受けようと思います。日本語の勉強を続けます。私が日本を選んだ理由は日本は技術先進国であり、日本の経済学または最新技術を身に付けたいからです。自分の日本で学んだ知識は必ず国の発展に貢献できるとは考えられます。

それに、日本の文化を深く理解したいです。なぜかと言うと、学んだ日本語と日本の文化を母国に持ち帰りたいからです。それから、日本全国の各地方の食文化と人々の性格を調べたいです。日本の食べ物もとても美味しいで非常に食べてみたかったですよ。そのため、日本に来ることを決めたのであります。日本の自然はとても美しいです。去年の春、新潟県へ桜を見に行きました。それは忘れられなかった日です。桜はとてもきれいでした。桜の花が散った後の道は、まるでピンクのじゅうたんみたいですね。ここは桜の花がとてもきれなことから、

ゴー ティ ズン  
NGO THI DUNG (ベトナム)

配属先企業 株式会社 肉好  
受入れ組合エヌ・ティー・アイ

桜が丘と呼ばれるようになりました。私にとって、桜の花だけでなく、チューリップと向日葵も好きです。五月にチューリップの公園できれいな花を見ながら、散歩します。その景色はまるでお伽の国にいるかのようにロマンチックです。夏に胎内市の海は美しい砂浜が続いています。ビーチで黄昏の太陽を眺めると心が穏やかになります。

二年前の一月十一日は成人の日でした。その日も私の誕生日ですよ。はじめて着物を着ました。初めてのスピーチでがちがちになりました。すごくうれしかったです。

私は肉好会社ではたらいています。誰でも熱心だし、優しいし、経験もあります。会社の人のおかげで仕事が上手になりました。たまには卵や畠でとれた野菜をもらいます。日本の食べ物といえば、おしが一番有名だと思います。会社の新年会で食べました。美味しかったです。その日、社長は「自分の能力以上の仕事を与えられるのは悪いことではない。困難に陥ったときにこそ、その人の実力が分かる」と言いました。私は分かりました。

「日本語の五十音は「あい」で始まります。あいうえおは、母音です。子音は、母音と組み合って音になります。母音は母の音なんです。そして、母音の一番上にあるのが「あい」。すべての文字の一番上、「うえ」の上に愛があるのが日本語です。こんなことは社長から教えてもらいました。意味深いですね。

夢見ることができれば、それは実現できます。幸せになりたいのなら、なりなさいです。自分の生きる人生を愛せ！自分の愛す人生を生きろ！



## 実習生によるスピーチ

### 【最優秀賞】 ファム トゥイ チャンさん

「本日は表彰していただき大変うれしく思っています。私は現在 IDEC 株式会社 滝野事業所の実習生として技能と日本語の習得に励んでいます。日本に来てから 2 年 4 か月がたち日本の生活にも慣れてきましたが、まだ覚えることがたくさんあります。日本で実習が出来るのも家族をはじめ沢山のお世話になった方のおかげだと思っています。この感謝の気持ちを忘れず残り 6 か月となりましたが後悔しないように過ごしたいと思います。」

ワイン ヌ トエ  
WIN NU HTUE (ミャンマー)

配属先企業 山和建設 株式会社  
受入れ組合 協同組合エヌ・ティー・アイ



### 「温かい心」

私が日本に来てから、二回目の冬を迎える。私は現在、山形県の小国町でミニトマトを作る仕事をしています。小国町は日本でも有数の豪雪地帯でミャンマーから来た私にとっては、寒さの厳しい地域です。

二十四歳の私にとって、家族と離れて一人暮らしをする事は初めての経験でした。母は当初、一度も親元を離れた事がない私を心配して、日本に行く事を認めてくれませんでした。でも、私の日本への想いは日に日に膨らむばかりでした。日本に行きたい気持ちを抑えきれない私は、毎日熱心に母を説得し、とうとう許しを得る事が出来ました。その時の嬉しさは言葉では言い表せません。

私がこんなにも日本に行きたかったのは理由があります。七十年前の戦争では、私の国だけでなく、世界中の国々が悲惨な体験をし、多くの人が傷付きました。二度とあってはならない、忘れてはいけない出来事です。しかし、それからの日本は、敗戦国にも関わらず経済や科学を急速に発展させ、今やアジア諸国リーダー国となりました。なぜ日本はそのような発展を遂げる事ができたのでしょうか。私は日本に行って、日本人と共に仕事をし、生活する事でこの目でその理由を確かめたかったのです。又、日本の文化にも興味があった事も理由の一つです。

念願の日本に来る事が出来た私は、最初の一ヶ月間、名古屋市で研修を受けました。そこでまず目に飛び込んできたのは、ゴミ一つ落ちていない清潔な街並みでした。とても驚きました。その事に納得したのは研修中にゴミの出し方を学んだ時です。日本では、燃えるゴミ、燃えないゴミ、資源ゴミ、粗大ゴミ…。更にその下には、ペットボトル、瓶、缶、古紙…。と、非常に細かくゴミの出し方が決められているのです。私は最初、日本の規則は細か過ぎると思いました。仕事でもそうです。日本人の社員は細かい規則を当然の様に守って仕事をしますが、私はどうしてここまで規則を徹底して守るのだろうと、不思議になりました。

もう一つ驚いた事がありました。休日のある日、私が自転車に乗っ

て買い物から寮に帰ってきた時の事です。ふと気が付くと大切な財布がありません。どこかで落としてしまったのです。慌てて今来た道を戻り、一生懸命探しましたが、残念ながら見つかりません。私はひどく落ち込みました。財布にはお金だけではなく、パスポートと在留カードも入っていました。同僚に相談すると、警察署に連れて行ってくれました。すると何と、私の落とした財布がしっかりと届いているではありませんか。驚きを通り越して、感動すら覚えました。私の国で財布を落とした、戻ってくる可能性はまことにないでしょう。お金は誰でも欲しいものですから。同僚は、「落とした物を拾ったら警察に届けるのは当たり前だよ。落とした人はすぐに警察に確認に行くんだよ。」と教えてくれました。

この出来事で私は、なぜ日本人はこれほどまでに細かい規則を当たり前の様に守るのか気が付きました。規則は、多様な人がいる社会の中で皆がより良い生活を送る為にあり、規則を守る事は、姿は見えなくても相手の事を思いやる行動に繋がります。その相手を思いやる気持ちを大切する民族性が、今日の日本の発展の原動力なのだと思います。

母国には私の家族がいますが、日本にも家族と言える大切な人達が出来ました。日本人の社員ですが、私はそれぞれ父、母、兄、姉と呼んで、まるで本当の家族の様に慕っています。N2のテストに向けて日本語を勉強する私に、

「頑張ってな。でも、体だけには気を付けるんだよ」と、いつも応援してくれます。今、小国町は深い雪に覆われて白い森になっています。それでも私の心が温かいのは、きっと会社の人達が私の家族の愛情を注いでくれるからでしょう。

日本で過ごす内に、私の国と日本とを比べて、様々な違いが見えてきました。私の国にも素晴らしい所が沢山ありますが、日本から学ぶべき所も沢山あります。私は日本の素敵な所を母国に持ち帰ります。そして、自分が学んだ事を周りの人達に広めていく事で、私の国も相手を思いやれる成熟した国に少しずつなっていく様に願っています。

